

# 十束の子

令和6年8月30日(金)  
竜洋北小学校だより  
文責 櫻井 英喜



## 【8月29(木) 始業式 校長話】

36日間の夏休みが終わりました。どんな夏休みだったでしょうか。皆さんは、「命を大切にする夏休み」を守ったので、本日元気に登校することができました。本当にうれしいです。

校長先生は、夏休みに「パリオリンピック」をテレビで見ました。すると、「どこの国から何人ぐらいの選手が来ているのかな。」「種目はどれくらいあるのかな。」という疑問をもちました。調べてみると、約200の国や地域から10,000人を超える人が集まり、329種目で競ったことが分かりました。それから、「日本人選手がメダルを獲得しました。」というニュースが入ると、インタビューを楽しみにしていました。そして、印象に残った言葉をメモしました。昨日始まった「パリパラオリンピック」についても調べてみたいと思いました。



皆さんもこの夏休みに、疑問を調べたり、興味のあることに挑戦したりする体験ができたと思います。これからも、このような「どうしてだろう」「やってみたい」「次はこうしたい」と思う気持ちを大切にしてください。

皆さんもこの夏休みに、疑問を調べたり、興味のあることに挑戦したりする体験ができたと思います。これからも、このような「どうしてだろう」「やってみたい」「次はこうしたい」と思う気持ちを大切にしてください。

さて、今日から78日間の2学期が始まりました。2学期も「夢をもち ともに輝く 十束の子」を意識して生活してもらいたいと思います。今、立派に発表してくれた代表児童のように、皆さんも目標を決めてあるでしょうか。また、どんなことを楽しみにしているでしょうか。



児童代表発表

2学期は、運動会や竜洋学府大交流会などがあります。5年生は観音山自然体験教室、6年生は修学旅行があります。季節が変わる2学期ですので、秋には読書、冬には縄跳びや持久走などに取り組むと思います。皆さんがどれだけ成長するのかとても楽しみです。

この後、8月から10月の目標について話があります。先生方の話をしっかり聴いて、まず、「目標を決める」次に、「挑戦を認め合う」そして、「目標を1つ1つ達成させる」

2学期も、友達や先生方と一緒に、みんなが輝く竜洋北小学校を創っていきましょう。

## 【子供たちの様子】

### 始業式(8月29日)



オンラインでの始業式では、校長先生の話を受けて、と(ともに学ぶ)・つ(つよい体)か(かんじる心)の3つの領域について、どのようなことを頑張ればよいかという話がありました。子供たちは先生方の話や代表児童の話に真剣に耳を傾けて聞いていました。

その後、各学級で個人の目標を考えてカードに記入しました。目標達成に向かって挑戦し、1つ1つ目標を達成させる2学期になるとよいなと思います。

### 身体測定(8月30日)



身体測定を行いました。先生の説明をしっかり聞いて、落ち着いて実施できました。どのくらい成長したか、お家でも確認してみてください。

### 【床のウレタン塗装を行いました】

劣化してきた床のメンテナンスを計画的に実施しています。今回は、夏休み期間を利用して、3階の教室のウレタン塗装を行いました。

きれいになった教室で、気持ちよく子供たちも学ぶことができます。今後も環境づくり整備を計画的に行っていきます。

